



Reforma arancelaria para México: Avanza la iniciativa propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum

Perspectivas desde México



Por Valeria León, CNN en Español
19:28 ET (00:28 GMT) 9 de diciembre de 2025



En **México**, avanza en comisiones la iniciativa de reforma arancelaria de la presidenta Claudia Sheinbaum, que impondría aranceles a casi 1.500 productos de países principalmente asiáticos. Esto cuando el Gobierno intenta impulsar su propia manufactura, definiendo hasta dónde se alinea con Estados Unidos, pero sin cerrar la puerta a la relación con China. La corresponsal de CNN en Español, Valeria León, presentó los detalles desde la capital mexicana.

[Reforma arancelaria para México: Avanza la iniciativa propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum | CNN](#)